



Instituto= García= Oviedo

Relación de obras presentadas al “ I Premio Internacional de Investigación García Oviedo”

1. La respuesta del Derecho Administrativo ante la contaminación del medio marino por los buques.
2. Presunción de culpa. La deducción de negligencia en la responsabilidad patrimonial de la Administración.
3. La intervención pública en la libertad individual. Liberalismo, paternalismo del Estado, bien común.
4. Seguridad pública y Constitución.
5. La carrera profesional en el sistema de empleo público español: modelos, análisis y propuestas.
6. El triángulo nuevas tecnologías, menores y turismo sexual desde una aproximación administrativa y constitucional.

**Se comunica que el Premio se fallará el próximo día 4 de marzo, a las 12:00 h. de la mañana, en la Facultad de Derecho de la Universidad de Sevilla.**